



GEMEINDE EIKEN

Gemeindenachrichten vom 21. November 2024

Baugesuch, öffentliche Auflage

Folgendes Baugesuch liegt vom 22. November bis 23. Dezember 2024 auf der Gemeindekanzlei Eiken öffentlich auf:

BG-Nr.	2024-41
Bauherr:	Yagci Mehmet, Schupfarterstrasse 21, 5074 Eiken
Grundeigentümer:	Moratti Silvio, Oberdorfstrasse 1, 5074 Eiken
Projektverfasser:	Yagci Mehmet, Schupfarterstrasse 21, 5074 Eiken
Bauvorhaben:	Neubau PV-Anlage auf Dach von Gebäude-Nr. 93a
Zone:	Dorfkernzone
Ortslage:	Oberdorfstrasse 1
Parzelle Nr.:	4141

Allfällige Einwendungen gegen das Bauvorhaben sind während der Auflagefrist mit einem Antrag und einer Begründung dem Gemeinderat einzureichen.

Adventsfenster 2024; Nachmeldefrist

Während der Adventszeit soll unser Dorf mit Adventsfenstern verschönert werden. Nach der ersten Anmeldefrist hat es immer noch Adventsfenster zu vergeben.

Folgende Daten sind noch frei: 8. / 9. Dezember 2024.

Wir suchen Einwohnerinnen und Einwohner, die bereit sind, an einem bestimmten Abend im Advent ein Fenster, eine Türe oder sonst eine Stelle am/ums Haus zu dekorieren und zu beleuchten. Das Offerieren eines Getränkes ist freiwillig. Ab Eröffnungsabend sollte die Beleuchtung bis am 25. Dezember 2024 jeweils von 18:00 – 21:00 Uhr brennen.

Informationen und Anmeldungen bis am Montag, 25. November 2024, an: Gemeindekanzlei Eiken, Mail: info@eiken.ch.

Baustart Kehricht-Unterfluranlage Oberdorfstrasse

Am 25. November 2024 beginnen die Bauarbeiten für die neue Kehricht-Unterfluranlage an der Oberdorfstrasse. In dieser Zeit kann es zu Verkehrsbehinderungen kommen. Die Zufahrt für die Direktanstösser Oberdorfstrasse, Steinlettenweg und Seckenberghof ist weitgehend gewährleistet. Die Anwohner und Anwohnerinnen wurden durch die Gemeinde schriftlich benachrichtigt. Besten Dank für das Verständnis.

Seniorenkaffi mit Lotto

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass ab Montag, 25. November 2024 das beliebte Seniorenkaffi im Pfarreizentrum Eiken wieder stattfindet. Es wird Lotto gespielt. Wir laden Sie herzlich ein, ab 14:00 Uhr daran teilzunehmen.

Für einen Fahrdienst melden Sie sich bitte bei Toni Hiltmann, Tel. 076 391 36 33.

Wir freuen uns auf weitere gemütliche Stunden mit Ihnen.

Das Seniorenkaffi-Team



Sperrung Hohlenweg Oeschgen

Infolge Belagsarbeiten vom Mittwoch, 27. November 2024, 06:00 Uhr bis am Donnerstag, 28. November 2024, 18:00 Uhr, ist die Zufahrt über die Reithalle nach Oeschgen für sämtlichen Verkehr gesperrt. Die Sperrung gilt für sämtliche Fahrzeuge, für Fussgänger, Fahrradfahrer und Reiter. Eine entsprechende Umleitung ist signalisiert. Besten Dank für das Verständnis.

Gemeindeversammlungen vom 29. November 2024

Die Gemeindeversammlungen der Ortsbürger- und Einwohnergemeinde finden wie bereits mitgeteilt am Freitag, 29. November 2024, statt. Um 19:30 Uhr beginnt die Versammlung der Ortsbürgerinnen und Ortsbürger und um 20:15 Uhr findet die Einwohnergemeindeversammlung statt.

Weihnachtsmarkt Eiken und Verkehrsbehinderung Kirchgasse

Am 30. November 2024 findet auf dem Kirchplatz in Eiken der 2. Weihnachtsmarkt statt. Lassen Sie sich den Auftritt der Musikgesellschaft Eiken um 17:00 Uhr nicht entgehen!

Zwischen 08:00 Uhr und 11:00 Uhr sowie zwischen 19:00 Uhr und 21:00 Uhr wird die Kirchgasse nur aus Fahrtrichtung Gässli befahrbar sein (verbotene Einfahrt aus Richtung Volg in Kirchgasse). Auf der Kirchgasse ist mit temporären Verkehrsbehinderungen zu rechnen (Auf- und Abbau Marktstände durch Schausteller). Für auswärtige Besucherinnen und Besucher stehen Parkplätze bei der Schule Eiken (Schulweg 1) sowie beim Gemeindehaus Eiken (Hauptstrasse 73b) zur Verfügung. Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Die Anwohner und Anwohnerinnen werden durch das Weihnachtsmarkt-OK schriftlich benachrichtigt.

Öffnungszeiten Entsorgungsplatz Gehren, Gemeinde Eiken

Bitte beachten Sie, dass ab dem 1. Dezember 2024 der Entsorgungsplatz Gehren jeweils nur samstags von 10:30 Uhr bis 11:30 Uhr offen ist. Die Winteröffnungszeiten gelten bis Ende Februar 2025.

Weihnachtsessen im Seniorenkaffi

Am 16. Dezember 2024 findet um 11:30 Uhr im Pfarreizentrum Eiken das Weihnachtsessen des Seniorenkaffis statt. Anmeldungen dürfen bis am 8. Dezember 2024 an Silvia Hiltmann, 062 871 17 84, mitgeteilt werden. Wir freuen uns auf weitere gemütliche Stunden mit Ihnen.
Das Seniorenkaffi-Team

«AEW Energiebatzen» - 15'000 Franken für Aargauer Vereinsprojekte

Die AEW Energie AG lanciert die achte Runde des «AEW Energiebatzen», einer Plattform, die sich der Unterstützung von Vereinsprojekten im Kanton Aargau widmet. Vom 1. Dezember bis 12. Januar haben nicht gewinnorientierte Vereine und Organisationen die Möglichkeit, ihre Projekte einzureichen und bis zu 5'000 Franken für die Umsetzung zu gewinnen. Insgesamt stehen dafür 15'000 Franken zur Verfügung.

Der AEW Energiebatzen bietet Vereinen und Institutionen die Chance, ihre Projekte zu realisieren. Die eingereichten Projekte aus den Bereichen Sport und Freizeit, Kultur und Soziales sowie Forschung können vielfältig sein und sollen dazu beitragen, das Gemeinschaftsleben im Kanton Aargau zu bereichern. In der Vergangenheit haben bereits zahlreiche Projekte von dieser Initiative profitiert und gezeigt, wie vielfältig das Engagement der Aargauer Vereine ist.



Die Einreichungsphase für Projekte beginnt am 1. Dezember 2024 und endet am 12. Januar 2025. Interessierte Vereine und Organisationen können ihre Ideen über die Website www.aew-energiebatzen.ch einreichen. Anschliessend findet vom 13. bis 31. Januar 2025 die Votingphase statt. In dieser Zeit kann jede und jeder täglich für das eigene Lieblingsprojekt abstimmen. Die Entscheidung darüber, welche Projekte die Fördergelder erhalten, liegt somit in den Händen der Gemeinschaft und fördert die Beteiligung und das Engagement.

Vereine und Organisationen, deren Projekte in früheren Runden des Energiebatzen-Programms nicht unter die Top 8 geschafft haben, haben die Möglichkeit, ihre Projekte erneut einzureichen oder neue Vorschläge zu präsentieren.

Die AEW Energie AG freut sich auf zahlreiche spannende Projekte, die die Lebensqualität im Kanton Aargau weiter steigern und das Miteinander fördern. Weitere Informationen sowie die Möglichkeit zur Projekteinreichung finden Sie auf der Website www.aew-energiebatzen.ch.
AEW Energie AG, Unternehmenskommunikation

Hundebegegnungen

In letzter Zeit erhält der Gemeinderat vermehrt Beschwerden von unglücklichen und frustrierten Hundebegegnungen unter Hundehaltern. Bei fast 200 gemeldeten und registrierten Hunden in unserem Dorf, ist es wichtig, dass man sich gegenseitig respektiert und sich an ein ungeschriebenes Gesetz hält.

Kommt einem ein angeleinter Hund entgegen, nimmt man seinen eigenen Hund auch an die Leine! Es ist egal wie verträglich und lieb der eigene Hund ist, der entgegen kommende ist angeleint und ein Kontakt wäre unfair. Zudem hat es meist einen Grund weshalb der Hund an der Leine ist (sei es Krankheit, Lässigkeit, sozial nicht verträglich usw.). Wir alle wollen ein friedliches Miteinander in Eiken. Besten Dank an alle, dass Sie diesem Wunsch nachkommen werden.